



El Consell de Formentera, a través del área de Juventud, informa de que ayer viernes 31 de marzo se celebró el 15 aniversario del Casal de Joves. A las 16.30 h se hizo una jornada de puertas abiertas a la que muchas personas, madres padres y niños, se acercaron para conocer las instalaciones y encontrarse con los usuarios y el personal del centro.

La consellera de Juventud, Vanessa Parellada, se acercó a la fiesta para celebrar que "después de 15 años el Casal de Joves es ya todo un referente para varias generaciones de jóvenes de la isla que hoy nos acompañan, es un lugar de encuentro, para compartir y crecer, donde se llevan adelante propuestas pensadas para y para ellos, siempre con el apoyo de los monitores que les acompañan", a quienes ha agradecido su trabajo de dinamización.

Niños y jóvenes pudieron disfrutar de actividades como pintura centrífuga, pintura de un mural, fútbolín y otros juegos. A las 18.00 h se ofreció una merienda por todos los asistentes. A partir de las 20.30 h se hizo un "Improxoc", un espectáculo donde los actores se dejan guiar por el público que les ayudó a crear una historia totalmente improvisada. Tras la representación hubo cena de pizza y la fiesta culminó con una actuación musical. Lu, Tur, Acqua, Gawchito, Flaco Fer y Dj Day-n, usuarios de las primeras generaciones del Casal que se juntarán para realizar un concierto de rap.

*1 de abril de 2023*

*Área de Comunicació*

*Consell de Formentera*